

À quarante ans

M.J.C., Colombie

30/07/2013

Après quinze ans de mariage, mes parents n'avaient toujours pas eu d'enfants. Maman avait été soumise à beaucoup de traitements mais en vain. Elle avait presque 38 ans, quand elle arrêta tout médicament, très découragée. Ce fut alors qu'une dame lui offrit une image de saint Josémaria. Elle se mit à le prier. Sans s'y attendre, très peu de temps après, maman m'a attendu. Elle m'a eue à presque 40 ans. Les médecins étaient

tout surpris car elle n'était sous l'influence d'aucun traitement. Sa grossesse fut normale et malgré son âge, je suis née sans problème. C'est à cause de ce miracle que je m'appelle Marie Josée. Mes parents et moi-même en sommes très reconnaissants. Pour couronner le tout, je suis née un 14 septembre, en la fête du Seigneur des Miracles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/a-quarante-ans/> (07/02/2026)